

[Accueil](#)

[Vie municipale](#)

[Conseil des enfants](#)

[Mandats passés](#)

Mandat 2016-2018

Mandat 2016-2018

Le 17 octobre, le Conseil municipal des enfants (CME) organisait de belles retrouvailles !

Les « anciens » du CME étaient invités à l'hôtel de ville pour fêter en compagnie des jeunes conseillers d'aujourd'hui les 30 ans de cette assemblée représentative.

30 ans d'engagement, d'initiatives, de réalisations, et une volonté intacte d'agir dans la cité, à son niveau, pour améliorer la qualité de vie de tous.

La journée mondiale du refus de la misère est célébrée chaque 17 octobre.

Née de l'initiative du père Joseph Wresinski et de celle de plusieurs milliers de personnes de tous milieux qui se sont rassemblées sur le parvis des Droits de l'Homme à Paris en 1987, cette journée

est officiellement reconnue par les Nations Unies depuis 1992.

Les jeunes élus du CME de Lorient se sont emparés de ce sujet pour proposer leur vision du sujet au travers d'une affiche.

[Consulter le site Refuserlamisere.org](http://Refuserlamisere.org)



Cérémonie d'investiture des élus du mandat 2016-2018



Comment se passe un mariage ?



CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS

Un coup de jeunes !

Le conseil municipal des enfants fête ses 30 ans. Espace de dialogue, d'action et de formation à la vie civique. Il permet aux jeunes élus de faire entendre leur voix. Ils ont le souci d'améliorer leur cadre de vie et démontrent qu'ils savent défendre leurs idées...



ISSUE 2018 - TRIMESTRIEL - LorientMagne

Le CME a 30 ans - Dossier dans le Lorient Mag de mars 2018



Visite au centre de tri de Caudan



Boum de la solidarité - édition
2017



Visite du bureau du maire



Visite à l'état civil